

DIABETES MELLITUS

Andalucía.- La diabetes mellitus supone el ingresos en Endocrinología del Virgen de

SALUD
SEVILLA, 27 (EUROPA PRESS)

El Servicio de Endocrinología de Hospitales Universitarios Virgen del Rocío, que dirige el doctor Ricardo Astorga, registró durante el pasado año un total de 12.512 consultas y 254 ingresos, de los que 34 por ciento eran pacientes diabéticos, según informó el centro hospitalario en una nota de prensa remitida a Europa Press. Asimismo señaló que la patología tiroidea, la pulsatilidad hormonal, la anorexia nerviosa y la obesidad mórbida siguen a la diabetes con un 23, 16, 8 y 5 por ciento de los ingresos, respectivamente.

Según explica la nota, "sabido es que una gran cantidad de población del mundo occidental ha cambiado sus hábitos de vida, incrementándose el sedentarismo, la sobrealimentación y el envejecimiento" y es por ello, que se ha producido, en las últimas décadas, un "claro aumento" de enfermedades como la obesidad, la diabetes y la osteoporosis.

Así pues, el continuo incremento de la demanda hace que el abordaje de los problemas endocrinológicos en el complejo hospitalario Virgen del Rocío, "respondiendo a las estrategias de actuación sanitaria de la Consejería de Salud", se estructure en unidades multidisciplinarias, donde la investigación y la docencia, así como la coordinación con Atención Primaria, "son elementos clave".

PIONERA EN ANDALUCIA

La Unidad de Diabetes Mellitus fue "pionera" en Andalucía y atiende en la actualidad a más de 1.800 diabéticos tipo uno. Acumula más de 30 años de experiencia y se caracteriza por desarrollar programas que van más allá del terreno asistencial o de seguimiento como es el caso del 'Aula de Educación de Diabetes' o la 'Colonia de Vacaciones de niños diabéticos'. Igualmente, existe una "excelente" coordinación con otras especialidades médico quirúrgicas implicadas en la atención al paciente diabético.

Por otro lado, la alta incidencia de diabetes gestacional --entre el 5 y 10 por ciento de las embarazadas-- y los riesgos que conlleva para madre y feto, así como las posibilidades de prevención de este problema y los buenos resultados en su seguimiento, hicieron necesaria la creación de la Unidad de Diabetes y Embarazo, que atiende anualmente a más de 400 mujeres, con la participación del Servicio de Ginecología. La Unidad de Patología Tiroidea también destaca por su "intenso trabajo y buenos resultados".

La coordinación con citólogos, médicos nucleares y cirujanos permite responder de manera eficaz a las patologías más importantes: cáncer de tiroides, bocio nodular o multinodular y trastornos funcionales (hiper/hipotiroidismo) e inmunológicos. En cuarto lugar, el Virgen del Rocío la "larga experiencia" de la Unidad de Trastornos del Comportamiento Alimentario -integrada por endocrinólogos, psiquiatras, psicólogos y nutricionistas - en un momento en que anorexia y bulimia constituyen un problema sanitario de creciente preocupación para la sociedad. En igual medida, cada vez aumentan los casos atendidos de obesidad mórbida (obesidad que llega a ser mortal y requiere intervención quirúrgica).